

**PREVALENSI ALERGI MAKANAN
DI KLINIK ALERGI R. S. IMMANUEL
PERIODE JANUARI - DESEMBER 2006**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

TISHA PATRICIA

0210115



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2007**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yesus Kristus atas berkat anugerah dan penyertaan-Nya sehingga penulisan Karya Tulis Ilmiah ini dapat diselesaikan dengan baik.

Karya Tulis Ilmiah dengan judul “Prevalensi Alergi Makanan Di Klinik Alergi R.S. Immanuel Periode Januari - Desember 2006” ini dibuat sebagai salah satu syarat kelulusan dalam memperoleh gelar sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha, Bandung.

Atas terselesaikannya karya tulis ilmiah ini, penulis banyak mendapat bantuan dari berbagai pihak, sehingga penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Lukas Tanubrata, dr., SpS, selaku Dekan Fakultas Kedokteran, Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
2. Caroline Tan Sardjono, dr., PhD, selaku pembimbing pertama dan July Ivone, dr., MS, selaku pembimbing kedua yang banyak memberikan saran dan pengarahan serta kesediaannya meluangkan waktu untuk membimbing penulis sehingga karya tulis ilmiah ini dapat selesai.
3. Melinda Susilo, dr., selaku dokter bagian Klinik Alergi Rumah Sakit Immanuel yang telah meluangkan waktu untuk menyediakan dan memberi penjelasan mengenai data-data yang diperlukan.
4. Kak Regy, Yanes, Arly, Kartika, kak Andre, Tika, pak Deni yang telah banyak memberikan bantuan dan dukungan dalam penulisan Karya Tulis Ilmiah ini, terima kasih untuk semuanya.
5. Yang terkasih Bapak Pdt. Prapatrotis Hofman Oedoy, STh., MTh. dan Ibu Raidayati, SPd., orang tua penulis yang selalu memberikan yang terbaik, cinta kasih, doa, dukungan, semangat dan kepercayaan sepenuhnya kepada penulis. Zhora, adik penulis yang selalu memberikan dukungan dan semangat.

6. Semua pihak yang telah membantu yang namanya tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis mengharapkan masukan dan saran dari semua pihak agar Karya Tulis Ilmiah ini dapat menjadi lebih baik.

Akhir kata, penulis berharap Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat bagi kita semua di kemudian hari.

Bandung, 28 juli 2007

Tisha Patricia

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai Mahasiswi Universitas Kristen Maranatha Bandung yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Tisha Patricia

NRP : 0210115

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Kristen Maranatha Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (Non-exclusive Royalti-Free Right) atas karya ilmiah saya yang berjudul : **Prevalensi Alergi Makanan di Klinik Alergi R. S. Immanuel Periode Januari - Desember 2006.** Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Universitas Kristen Maranatha Bandung berhak menyimpan, mengalih media/format-kan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikan dan menampilkan/mempublikasikan di Internet atau media lain untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak Universitas Kristen Maranatha Bandung, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya

Dibuat di Bandung

Pada tanggal: 30 Agustus 2007

Yang menyatakan

Tisha Patricia